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C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  P l a n e j a m e n t o  e  O r ç a m e n t o  P a r t i c i p a t i v o  
A T A  d a  1 2 ª  A s s e m b l e i a  G e r a l  O r d i n á r i a  

1 8  d e  d e z e m b r o  d e  2 0 2 4  
 

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 
horas e onze minutos, no Centro de Cidadania, teve início a 12ª Assembleia Geral 
Ordinária do Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo - CMPOP, 
convocada pelo edital publicado em 11 de dezembro de 2024, na edição nº 1764 do 
Jornal Oficial, na pág.20, para deliberar sobre as seguintes pautas: 1) Leitura da Ata da 
reunião anterior; 2) Definição da data da AGO de janeiro de 2025; 3) Leitura, avaliação 
e fechamento do Relatório de Atividades de 2024; 4) Informes e Assuntos Gerais. 
Registramos a presença de 4 Conselheiros da Sociedade Civil, 2 Conselheiros do Poder 
Público e 2 visitantes. Dois conselheiros comunicaram antecipadamente a ausência 
nesta reunião. O Presidente Sr. Pedro abriu a reunião e leu a Ata da 11ª A.G.O. que 
recebeu aprovação dos presentes. A seguir solicitou dos presentes uma data para a 
primeira AGO de 2025. A data escolhida foi dia 23 de janeiro, uma quinta feira. O Sr. 
Pedro fez a proposta de uma Moção de Reconhecimento à equipe da Secretaria de 
Gestão Pública. A Moção foi aprovada pelos presentes e será encaminhada ainda em 
dezembro ao secretário Sr. Mário Baião. O Vice-presidente Sr. Lobo informou que no dia 
10 de dezembro acompanhou o Sr. Pedro e o secretário Mário Baião em uma visita a 
obra da Capela Mortuária de Rocha Leão. Nesta data ocorreu a última inspeção e o 
aceite da finalização da obra da capela pelo fiscal, o Engenheiro Cleyson da SEMOP.  
Aproveitando a oportunidade colocamos a Placa de Conquista do CMPOP na fachada 
da capela. O Sr. Lobo informou que no dia 11 de dezembro acompanhou o Sr. Pedro e o 
secretário Mário Baião para a colocação da Placa de Conquista do CMPOP no CAPSI 
(Centro de Atenção Psicossocial Infanto Juvenil). O Sr. Lobo informou que recebeu as 
Placas de Conquistas para as quatro ruas que foram pavimentadas no setor N. Ficou 
acordado com o conselheiro Oscar enviar ao Secretário Mario Baião a relacão das ruas 
em obras no setor O. Foi comentado que continuamos sem um email institucional do 
CMPOP apesar de insistentes solicitações junto à SEGEP. O Sr. Lobo projetou a imagem 
da minuta do Relatório de Atividades e seguiu-se um debate sobre o conteúdo deste 
documento. Várias alterações foram sugeridas pelos presentes e serão inseridas antes 
da entrega deste relatório. Foi sugerido pelo conselheiro Márcio Senna que houvesse 
em janeiro, uma reunião com o secretário de planejamento, antes da realização da 
primeira AGO de 2025. Os seguintes assuntos foram definidos para a pauta da próxima 
A.G.O.; 1) Leitura da Ata da reunião anterior; 2) Marcar as datas de todas as AGO de 
2025; 3) Informes e Assuntos Gerais. Com o término dos trabalhos às vinte horas e treze 
minutos, o Sr. Presidente encerrou oficialmente esta assembleia. Esta Ata foi redigida e 
assinada pelo Vice-presidente, Sr. Antonio Lobo. 

 
________________________________________________________________________________________________________________________________ 

A n t o n i o  L o b o  –  V i c e - p r e s i d e n t e  d o  C M P O P  


